

*O Mensch, lerne tanzen, sonst wissen die
Engel im Himmel nichts mit dir anzufangen.*

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen aufrichtiger Anteilnahme, die wir beim Abschied von meiner lieben Frau, unserem Mueti, Grossmueti, unserer Schwiegermutter und Schwester

Rosemarie Weibel-Bieri

erfahren durften. Die vielen Kartengrüsse und die tröstenden Worte sowie die grosszügigen Spenden haben uns tief berührt.

Besonders danken möchten wir Frau Pfarrerin Nina Wüthrich für die sehr persönlich gestaltete Trauerfeier, der Organistin Frau Sally Jo Rüedi, der Flötistin Frau Angelika Hostettler und Mitgliedern der Band «Blues Green» für die musikalische Bereicherung.

Unser grosser Dank gilt ebenfalls dem Hausarzt Dr. Thomas Oehler und seinem Team für die jahrelange medizinische Begleitung sowie den Ärzten Dr. Lasser, Dr. Oesch und Dr. Springer und dem Pflege- und Intensivpflegepersonal des Spitalzentrums Biel/Bienne für ihre ausserordentlichen Bemühungen. Ebenfalls zu grossem Dank verpflichtet sind wir dem Bestatter Herrn Rolf Kocher für sein grosses Engagement.

Dank gilt zudem allen, die durch ihre Teilnahme an der Trauerfeier ihre Verbundenheit mit Rosemarie bezeugten und mit uns Abschied nahmen.

Büren a. Aare, im April 2023

Die Trauerfamilien